



# わくわく園だより



六郷わくわく園 (R7.11.25発行)

TEL (84) 0023  
(84) 2350

今年も残すところあと1か月。先日は初雪が降り、外を眺めながらクリスマスや雪遊びを想像してワクワクしている子どもたちの姿に、冬の到来を感じます。

外の気温とは正反対に園内は熱気でいっぱい！友達と一緒に発表会の練習を一生懸命に取り組んだり、やってみてみたい遊びを思いきり楽しんだりして元気パワー全開です。これからも感染予防に努めながら、元気に、そして楽しく年末年始を迎えられるようにしましょう。



## お知らせ

- ★ 1日(月) 1号認定代休
- ★ 11日(木) 愛情弁当の日(2~5歳児)
- ★ 24日(水) クリスマス楽しみ会
- ★ 25日(木) わくわく集会
- ★ 12/26(金)~1/13(水) 1号認定 冬季休業
- ★ 12/29(月)~1/3(土) 2号認定 年末年始休み



## もうすぐ発表会!

29日(土)はいよいよ発表会です。

一人一人が成長できる機会になるように、各年齢の子ども達の発達や興味に合わせた内容にしています。

0~2歳児は、友達と顔を見合わせて普段から慣れ親しんでいる歌をうたったり、大好きな曲に合わせて体を揺らしたりしながら練習を楽しんでいます。また、3~5歳児は、これまでの経験を基盤にして、やってみてみたいことに挑戦したり、友達と力を合わせて取り組もうとしたりする姿が見られ、頼もしさを感じます。

「できた」「できなかった」の結果よりも、それまでの過程がとても大事ですので、毎日の頑張りを聞き、共感したり、認めてあげたりしていただきたいと思ひます。きっと自信や励みにつながると思ひますよ。

当日は、緊張してしまうかもしれませんが、頑張っている姿にどうかたくさん声援と拍手をお願いします!



## 4歳児さん、頑張りました! ~花の球根植え&大根掘り~



今年も4歳児さんが園庭前の花壇にチューリップの球根を植えてくれました。来年の春になったら、きっと色とりどりに咲く頃は、わくわく園の年長組さんとして新入園のお友達をお祝いしてくれることでしょう。

また、「わくわく農園」に植えていた3種類の大根も、頑張って掘ってくれました。どうすれば上手に抜けるか友達と考えながら掘ったり、赤い大根や丸い大根を見て「大きいさつまいもみみたいだね」「カブに似てるね」と白い大根と比べたりする姿が見られました。収穫した大根はさっそく給食でおでんや大根スティックにして、おいしくいただきました。

4歳児さん、ありがとう!!

## 冬期間の登降園にご協力を!!

- ・これからの季節は、積雪により道路・通路や駐車場が狭くなり、通行の妨げになることが予想されます。送迎の際は、十分に気を付けて通行して下さるようお願いいたします。
- ・園は7:30に開園します。早めに駐車場に着いた時は、玄関先で待つのは寒いと思ひますので、時間まで車で待機をお願いします。



令和7年度卒園式は…

令和8年3月17日(火)



決定しました。



## 「やってみてみたい」は学びの芽 ~幼小連携~

10月29日に小学校の先生が5歳児さんに会いに来てくれました。読み書きの関心が高まっているこの時期に正しい鉛筆の持ち方や椅子の座り方を教えてもらい、1年生になった気分で『勉強ごっこ』をしました。子どもたちも意欲満々で「簡単で、もうわかった」「もっと勉強したい!」という声がたくさん聞かれました。

12日には5歳児さんが小学校へ行き、生活科の授業に参加しました。1年生が自分たちで企画した『秋まつり』に招待してくれ、紅葉した葉や松ぼっくりを使った魚つりやくじ引きを楽しみました。始めは「どきどきする」と緊張していましたが、1年生が優しく声をかけてくれたり、やり方を教えてくれたりすると徐々に不安が吹き飛び、夢中になって取り組んでいました。一緒に活動を経験したことで、小学校を身近に感じたようです。

推進事業での交流は終了しましたが、これからも就学への期待が高まるように園と小学校で連携を深めていきたいと思ひます。